

## 75 Jahre PSK / TPSK



Am 19. August 2000 vor dem großen Regen

### Ruderer hatten bestens vorgesorgt

Telekom Post Sportgemeinschaft stellte sich vor  
Aus Anlaß ihres 75jährigen Bestehens lud der Verein in das Post Stadion am Freimersdorfer Weg in Bocklemünd ein. Hier konnten sich die Besucher einen Einblick über die 25 Abteilungen und ihre Angebote verschaffen. Ein buntes Rahmenprogramm wie Kettenkarusell, Schminktisch und Torwandschießen sorgten derweil für Unterhaltung. Die Kanuten hatten vorgesorgt. Sie waren mit zwei Booten anwesend. Hätte es stark geregnet, dann wären sie in Richtung Bootshaus gerudert. Groß gefeiert wird das Jubiläum am 21. Oktober mit einem Festball im Maternushaus.

(Originaltext Wochenspiegel)

Soweit die Presse! Anzumerken wäre noch, wir sind Ruderer und keine Kanuten, aber beides ist ja Wassersport.



Der Jubiläumsball war für unsere Abteilung auch sehr erfolgreich. Erika und Ha-Di haben eine Woche Ostseeurlaub gewonnen und unser Abteilungsleiter eine Reise nach Sankt Petersburg. Wir überlegen noch, ob wir beide Reisen mit einer Rudertour verbinden können. - Ich schätze aber, das scheitert an der benötigten Zeit.

[Zurück zur Auswahl](#)